

#sosindwir



Braunau, 24. Mai 2018

HIP HOP 4EVER FESTIVAL – das grenzübergreifende Jugendfestival

In der Region bestens bekannt für erstklassige Veranstaltungen wie das Afrika Festival Mamling und das InnKurzfilm-Festival in Braunau, präsentiert Ngoma Mbodji heuer am 27. und 28. Juli 2018 Hip-Hop in all seinen Facetten. Zwei Tage lang wird in Braunau-Simbach die Hip-Hop-Kultur dominieren. Nicht nur die dazugehörigen Musikrichtungen wie Rap und Deejaying oder die Tanzstile Break- und Streetdance, sondern auch die passenden Kunstrichtungen Graffiti und Street Art sowie Fotografie werden Jugendlichen in Workshops, Ausstellungen und Wettbewerben nähergebracht.

Unter dem Motto: „**Liebe deine Stadt**“, wird dabei die Lust an der Mitgestaltung des städtischen Umfeldes geweckt, damit sich die jungen Braunauer und Simbacher stärker mit ihren beiden Städten identifizieren können. Das Programm ist vielfältig. Den Beginn macht am Freitag um 13:00 Uhr ein Graffiti-Workshop am Kirchenplatz in Simbach unter der Leitung von *Frisky-Kid*. Um 16:00 Uhr erfolgt im VAZ Braunau die Buchpräsentation „**FORTHRIGHT - Stronger Than a Weapon**“ und die Eröffnung der gleichnamigen Ausstellung von Autor und Fotograf Sascha Kraus.

Am Samstag kann man sich ab 13:00 Uhr für den um 14:00 Uhr stattfindenden BMX-Contest im Skate- und Trailpark Simbach registrieren. Den Höhepunkt des Festivals bildet um 14:30 Uhr der internationale Breakdance-Wettbewerb „**Battle of the Day**“. Zu Gast sind viele international bekannte Breakdance-Größen, wie DJ Schini, Alexander Wengler, Phillip Hagenhofer und Bobby Balboa.

Livekonzerte im VAZ Braunau am Freitag- und Samstagabend runden die Jugendveranstaltung ab. Beginn ist jeweils ab 21:30 Uhr, DJ Forrest Funk & DJ Ko Mokoress sorgen schon ab 20:00 Uhr für Feierstimmung. Bekannte internationale Künstler und DJ's aus Deutschland, Österreich, Schweden und den Niederlanden reisen für den Liveact an um das Publikum anzuheizen: Christmaz feat. BlabberMouf, die Hip-Hop-Legenden MAIN CONCEPT aus München und die TTR Allstars - ein Zusammenschluss von Künstlern von Österreichs erfolgreichstem HipHop-Label Tonträger Records mit Texta, Da Staumtmisch, Hinterland, Average und Kayo.

Der Eintritt für die Livekonzerte sowie die Teilnahme an den Wettbewerben ist übrigens kostenlos.

Unterstützt wird das Jugendfestival von den Städten Braunau und Simbach, dem Stadtmarketing Braunau-Simbach (STS), der Raiffeisenbank Region Braunau, der AMAG Austria Metall, Inn/Salzach Euregio, KTM und Knaf Insulation GmbH.

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belebung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

STS Braunau-Simbach GmbH

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn, +43 (0) 7722 21414 . office@braunau-simbach.info